



Neuer Direktflug von New York an die Côte d'Azur: Die Touristen kehren zurück

Ein neues tägliches Flugangebot wird in diesem Sommer die Côte d'Azur mit New York verbinden. Die amerikanischen Touristen kehren nach Frankreich zurück.

Reisen zwischen den Vereinigten Staaten und Südfrankreich werden diesen Sommer viel einfacher sein, denn es gibt eine neue Nonstop-Verbindung zwischen New York und Nizza an der Côte d'Azur. In den vergangenen zwei Jahren war der Reiseverkehr zwischen Frankreich und den USA stark eingeschränkt. Nachdem sowohl die USA als auch Frankreich die meisten Einschränkungen im Zusammenhang mit der Covid-Pandemie aufgehoben haben, wird erwartet, dass der Tourismus in diesem Sommer wieder deutlich zunehmen wird.

Die neue Strecke, betrieben von der amerikanischen Fluggesellschaft United Airlines, die ursprünglich schon für 2020 geplant war, aber wegen der Pandemie verschoben wurde, wurde am vergangenen Samstag eröffnet, berichtet die französische Tageszeitung Ouest-France.

Die täglichen Flüge zwischen Nizza und New York werden bis zum 6. September durchgeführt.

Der neue Flug kommt zu dem bereits bestehenden täglichen Angebot von Delta Airlines hinzu, das schon seit Jahren die Stadt, die niemals schläft, mit der Perle der Côte d'Azur verbindet.

Der Verkaufsdirektor von United Airlines für Frankreich, Grégoire Dutoit, erklärte gegenüber dem Regionalsender BFMTV, dass die neue Strecke „Nizza mit mehr als 85 Zielen auf dem amerikanischen Kontinent verbindet“. Dutoit kündigte auch an, dass United Airlines die Strecke das ganze Jahr über weiterführen könnte, sollte die Auslastung das ermöglichen.